



**Secrétariat
2024-2025**

Lors de la saison 2024-2025, j'ai assuré avec Véronique les activités reliées au secrétariat, n'ayant pas de secrétaire au sein du Conseil d'administration. J'ai donc assuré la prise de notes en vue de l'écriture des procès-verbaux, l'écriture des ordres du jour et la convocation des documents.

Archives

J'ai également, avec l'aide de l'ancien secrétaire, Daniel Provost, rapatrié tous les documents d'archives du Club pour en assurer la pérennité.

Gestion de processus de plainte

Au cours de la saison 2024-2025, j'ai aussi été mandaté par les administrateurs du CA pour siéger sur un sous-comité afin de traiter les plaintes reçues au club et de ramener au CA nos observations et pistes de solution. Ce comité regroupait Véronique, Pierre et moi. Nous avons eu à rencontrer des gens, statuer sur des éléments et suggérer des pistes qui seront mises en application au courant avant le début de la prochaine saison. Certains sont sur le fonctionnement et la diffusion d'information, d'autres sont plus ponctuelles et relève du domaine confidentiel.

Bénévolat

En plus d'être sur le conseil d'administration, j'ai également été bénévole dans plusieurs sphères du patin. J'ai participé sur le comité organisateur des Sections qui ont eu lieu en décembre. De plus, j'ai agi à titre de spécialiste de données dans l'ensemble des compétitions qui ont lieu en région. Je suis également Présidente de Patinage Estrie et apporte mon soutien dans les sphères où je sens que mon apport peut être bénéfique.

Merci à tous !

Merci à tous mes collègues du CA qui ont souvent joué plus que leur rôle respectif, comblant ainsi le manque de bénévoles à la table. Merci à nos employés du bureau, soit François qui nous a quitté cette année, à Sandra Paquette qui a pris le relais de comptabilité et à Marylène Fillion qui est d'une aide précieuse dans l'accomplissement des responsabilités de Patinage Sherbrooke. Merci également à toutes les personnes qui se sont greffées à nos activités tout au long de l'année. Merci de votre dévouement et espérant que les décisions difficiles prises cette année faute de bénévoles sera chose du passé.

Nancy Davignon